

いよいよ学年末テストです

～2月27日・28日・3月1日～

3年生は2日間にわたる県立高校特別入試が終わり、少しほっとしていることでしょうか。これからも体調管理に気をつけて、残された高校入試に万全の状態で臨んでくださいね。

さて、今日は学年末テストのテスト発表の日です。1・2年生はテスト範囲表を見ながら、テスト計画を立てているところでしょうか。これからの約2週間を、計画的に見通しをもってテスト勉強に取り組めるようにしたいものです。最後にあわてて提出物をしてしまうことのないように、念入りにテスト計画を立てましょう。計画的に物事を進めていく力は、とても大切な力であり、勉強の面だけでなくいろいろな場面においてもきつと役に立ちます。

今年度最後のテストです。計画に従い実行して、実力がしっかりと発揮できるように、自分の掲げた目標に向かって頑張りましょう。

メディアコントロール週間となります

テスト期間中は、メディアコントロール週間となります。メディアにふれる時間を、自分から意識して減らしていく週間です。

2学期から始まったこの取組ですが、メディアコントロールの意識が低下している人もいるかもしれません。しかし、テスト期間中は自分からメディアを遠ざけるという気持ちでテスト期間を過ごしましょう。スマホやパソコンやゲーム、テレビなどに気持ちが向くと、ついだらだらとそちらに時間が奪われます。テスト期間中はメディアコントロールを心がけましょう。ご家庭においても声かけなど、ご協力をよろしくお願いします。

「メディアコントロール週間」の取組

- テレビやゲーム・スマホなどのメディア利用の時間を平日は30分以内、
土日は1時間以内とし、その時間分、学習の時間を増やそう。
- メディアを利用する時間を計画したうえで、利用する。
- 高屋中学校のメディア利用のルールを守ろう。

テスト週間こそ自主学習ノートの活用を！

自主学習ノートの内容が、充実したものになっている人が増えてきました。その日に習ったことや理解が不十分だったことをもう一度自主学習ノートにまとめ直したり、同じ問題を解いてみたりしている人が多いです。テスト勉強もぜひ、自主学習ノートにやっていきましょう。教科書やノート、ワークなどを横に置いてポイントを書いたり、以前間違えた問題をやってみたりしましょう。あやふやなところは、先生や友達に聞いてそのままにしないようにしましょう。質問教室もあります。遠慮なくたずねてください。

今月のノーメディアデーは、2月26日(火)です。「家庭読書会話の日」です